
国立駅周辺整備駅前報告会　意見等まとめ

◆実施日時

説明員常駐 令和3年11月23日（火）　午前10時 ～ 午後3時

パネル展示 令和3年11月23日（火）　～　令和3年11月28日（日）

◆人数等

来場者数 700 人

説明員常駐時 300 人

パネル展示のみ 400 人

意見等の件数 69 件

聞き取り 51 件

来場者記入 18 件

意見等の人数 35 人

聞き取り 22 人

来場者記入 13 人

◆意見の内訳
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カテゴリ

国立駅周辺まちづくり

道路／交通

歩行者／自転車

国立駅北口駅前広場

旧国立駅舎東西広場
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国立駅周辺整備事業についてのご意見　【駅前報告会】

国立駅周辺まちづくり
文教地区として、まちを維持してほしい。
国立の住環境を大事にしたまちづくりをしてほしい。
国立駅前は開けているところがよい。
高いビルをこれ以上増やさないでほしい。国立駅周辺を見映え悪くしないで。
国立は個人経営のお店が魅力、外から来る人が待ち合わせできる空間を用意してほしい。
国立は緑があって、歩くのに気持ちが良い。

等

道路／交通
東2号線の一時停止が守られていないので対策してほしい。一方通行化は良い。
北から東1号線に入る車が右折待ちで並んでしまうので白線をずらすとか右折レーン設置とかできないか。
３・４・１０号線など塾のお迎えにより路上駐車が多くて危ない。
３・４・１０号線の東側の通り（東3号線の入口）が通行しにくい。
一方通行化した道のとなりの道に影響（流れ出し）がある。特に北2号線。
東西4号線の都計道を事業化した方がいい。
富士見通りの無電柱化
東1号線への右折待ちで３・４・１０号線が詰まる。
東2号線の一方通行を反対向きにするのは賛成。現状、一時停止せず危険。
北1号線の一本北の通りも車が多くて危険。
西1条線が整備され歩道も広くなって良くなった。延伸部分が相互通行にならないか。

等

歩行者／自転車
有料・無料関係なく、駅・大学の間に駐輪スペースがもう少しあると自転車でお買い物しやすいです。
南北通路の行き来で自転車を運転しながら通行する人を、設置物のみではなく、厳しく取り締まってほし
い。
大学通り左右どちらも自転車使えるようにしてほしい。昔みたいに。

国立駅北口駅前広場
けやき台団地行きバスの利用者が多いのに、バスシェルターが途切れているので雨に濡れる。
北口（広場）は良くなった。
北口に大きい時計を是非つけてください。

旧国立駅舎東西広場
ベンチをもっとたくさんほしい。いい広場にしてください。
北口のサークルベンチは様々な使われ方、多様性があっていい。南口もそうしてほしい。
広場スペースでフリーマーケットができると良い。
広場空間は広い方が良い。
旧国立駅舎の両脇もきれいに整備してほしい。
トイレは広場に必要ないのではないか。
国立駅広の設計、施工業者の選定にあたっての審査委員会に、ぜひ市民（委員）も加えてほしい。
北口のように人々が座ったり、くつろげるスペースがあるとよい。土日のイベント、コーヒーやランチ等ワゴ
ン販売も良さそう。
南口広場を拡げることは素晴らしいと思う。現在、試験的に広場開放している中、禁止されている自転車を
運転しながらの乗入れが次々に見受けられとても危険である。この状態が続くのであれば、広場を拡げて
いくことは反対。
芝生化をお願いします。
南向きの日当たりの良いスペース。ぜひ芝生なり緑を育ててほしい。市民にとって気持ちの良い憩いの場
になると思う。
広場で選挙活動できるようにしてほしい。
アスファルトでは無味乾燥なので地面に桜の木などを植え、木陰にベンチがあるといい。
庭園を造り、小径があったり東屋があったりするのがよい。
広場でPCR検査も必要だと思う。

等
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円形公園
最近は、花を植えてあるのは良い。
円形公園には日常的に入れるといい。非日常的にでも入れた方がいいので期待している。
東1号線からの富士山が見えるところがいいので、円形公園は、視界を邪魔しない、すっきりしている方が
いい。
車がある以上、円形公園に入れないのはやむを得ない。
池は管理の点から無い方がよい。
大学通りから見る円形公園の時計が暗くて見えにくい。2面の電気が切れているのではないか。
円形公園は、公園緑地としてすっきりシンプルにする方がいい。旧駅舎などよく見えるように、冬でも枯れ
ない芝を植える。
昔は動物がいた、中に入るというより周りから見るのかな。
中に常時入れた方が良い。
バスや車が多いので人々が行ける公園というよりは、駅舎の方から眺めて楽しめるような整備が良いので
はないか。花や木など季節を感じられるように。
円形公園を壊さないでほしい。ペリカンを戻せと言わないが、せめてカモが子育て出来るような場所にして
おいてほしい。何でもイベントやれば良いわけではない。

等

旧国立駅舎
子どもが旧駅舎も旧駅舎のピアノも大好き。

その他
広場化を展開するなら、大学通りから先も広場化できるといい（4号線より北）
子ども、子育てに良いまちであることアピールしていくべき。
ゼロコロナを頑張って

等
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